

Un nuevo baile

Subrayen en el texto los sustantivos comunes.

Después del baile de los animales, cada uno regresó a su casa a preparar su presentación para el año siguiente. Estaba programada una peña.

Las vacas comenzaron a ensayar un baile típico de nuestro país, la chacarera, y los gorriones, para no quedar atrás, ensayaron el carnavalito.

Los gallos y las gallinas buscaron recetas para preparar empanadas de humita.

Escriban en sus cuadernos algunos de los sustantivos que subrayaron, agrupándolos en femeninos y masculinos.